

**RAADGEVENDE
INTERPARLEMENTAIRE
BENELUXRAAD**

13 december 2009

ANTWOORD

**van het Comité van Ministers op de
aanbeveling over de cabotage over de weg
(doc. 789/1)**

**CONSEIL INTERPARLEMENTAIRE
CONSULTATIF
DE BENELUX**

13 décembre 2009

REPONSE

**du Comité de ministres à la
recommandation sur le cabotage routier
(doc. 789/1)**

Het Comité van Ministers dankt de Raadgevende Interparlementaire Beneluxraad voor de "Aanbeveling over de cabotage over de weg" (eenparig aangenomen ter plenaire vergadering van 13 december 2008). Het Comité geeft bij deze brief graag een antwoord op bovenvermeld voorstel.

Zoals terecht wordt aangegeven in uw aanbeveling is cabotage voor het wegvervoer binnen de Benelux al sinds 1991 volledig geliberaliseerd, middels een beschikking terzake van het Comité van Ministers van de Benelux.

Na recent onderling overleg tussen de Benelux-landen, zowel op ambtelijk als op politiek niveau, en na raadpleging van de Europese Commissie werd besloten om de bestaande regeling binnen de Benelux inderdaad te handhaven. Men beroeft zich daarbij op artikel 306 van het EG-Verdrag dat zegt:

"De bepalingen van dit Verdrag vormen geen beletsel voor het bestaan en de voltooiing van de regionale unies tussen België en Luxemburg alsmede tussen België, Luxemburg en Nederland, voor zover de doelstellingen van die regionale unies niet bereikt zijn door toepassing van dit Verdrag."

Het Comité van Ministers is dan ook verheugd om hiermee volledig in lijn te zijn met de door uw Raad uitgebrachte aanbeveling.

Le Comité de ministres remercie le Conseil inter-parlementaire consultatif de Benelux pour la "Recommandation sur le cabotage routier" (adoptée à l'unanimité en séance plénière du 13 décembre 2008). Le Comité répond volontiers par la présente à la proposition susmentionnée.

Comme indiqué à juste titre dans votre recommandation, le cabotage pour les transports routiers est déjà entièrement libéralisé dans le Benelux depuis 1991 par le biais d'une décision en la matière du Comité de ministres Benelux.

Après les concertations récentes entre les pays Benelux, tant au niveau administratif que politique, et après consultation de la Commission européenne, il a été convenu de maintenir en effet la réglementation appliquée actuellement au sein du Benelux, en se référant dans ce contexte à l'article 306 du Traité CE qui stipule:

"Les dispositions du présent traité ne font pas obstacle à l'existence et à l'accomplissement des unions régionales entre la Belgique et le Luxembourg, ainsi qu'entre la Belgique, le Luxembourg et les Pays-Bas, dans la mesure où les objectifs de ces unions régionales ne sont pas atteints en application du présent traité.

C'est pourquoi, le Comité de ministres se réjouit d'être ainsi en parfaite adéquation avec la recommandation formulée par votre Conseil.